

工場からのお知らせ

墨田清掃工場 ～飛灰搬出設備の建設～

当組合では、平成19年度の焼却灰の全量スラグ化を目指し灰溶融処理施設を整備しています。その一環として、当工場では、今年から来年10月にかけて飛灰搬出設備を建設いたします。燃烧排ガスに含まれるばいじんを集塵機で捕集したものを飛灰といい、これを平成18年度に竣工する葛飾清掃工場の灰溶融炉へ搬出するための設備です。

新江東清掃工場 ～工場見学をお待ちしています～

当工場のエントランスホールに池があります。この池には、錦鯉がおおよそ30匹います。黄金、プラチナ、三色、五色、紅白、孔雀等色とりどりです。鯉はゆったりと優雅に泳いだり、急に泳ぎ回ったりと華麗に水中舞をします。工場見学の折には、是非、錦鯉の舞もご覧ください。皆様の見学を心よりお待ちしております。



▲エントランスホールで泳ぐ錦鯉

有明清掃工場 ～共同溝で防災訓練を実施～

9月1日（木）防災の日に、震度6弱の地震が発生した状況を想定のもと、臨海副都心に埋設してある共同溝の関係者による防災訓練が実施されました。当日は、共同溝内で携帯型内線電話（一般携帯電話・PHSは通じない）を用い共同溝管理センターとの確実な連絡及び約60kgの人形を担架で地上に搬送する等の訓練を行いました。

足立清掃工場 ～夏休み親子見学会を行いました～

足立清掃工場では、工場に隣接する足立区立西保木間小学校に協力して8月3日に小学生と保護者を対象とした「夏休み親子見学会事業」を行いました。午前と午後の2回実施して110名の参加がありました。

今後とも工場は、地域との連携を一層深めていくために積極的な情報発信、サポート等を行っていきます。

江戸川清掃工場 ～環境フェア2005に参加します～

当工場近くの区立江戸川小学校のPTA・卒業生が中心となり設立された環境ボランティア団体「江戸川ふれあい環境の会」が清掃工場の1階コンコース・2階見学者説明室等において「環境フェア2005」を10月2日（日）午前11時から開催いたします。

当日は、工場と地域の皆様とのコミュニティをより深めるため、工場見学会、工場との意見交換会、模擬店、フリーマーケット等の実施を予定しています。